

Alerta Roja para el Maule por altas temperaturas

Ante el pronóstico de temperaturas extremas que se prevén en varias regiones del país hasta el domingo 12 de enero, se realizó Mesa Técnica Nacional en Senapred.

En el Maule, la instancia estuvo encabezada por el delegado presidencial regional, Humberto Aqueveque, junto al director regional del Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred), Carlos Bernales, delegados presidenciales provinciales, seremis y Conaf.

“Estuvimos reu-

nidos todas las instituciones para prever la situación de altas temperaturas que tendremos los próximos días y es importante prevenir cada uno de los factores de riesgo que puedan incidir en la ocurrencia de incendios vegetacionales que tanto han complicado a nuestra región y por eso hacemos un llamado a la prevención, al cuidado, al manejo responsable del fuego y recordar que quienes provocan un incendio forestal pueden arriesgar una pena de hasta 20 años de cárcel”, destacó el

delegado Aqueveque.

La Alerta Roja fue emitida para la región Metropolitana, Maule, Ñuble y Bio Bío.

El director de Senapred, Carlos Bernales, explicó que “en esta mesa revisamos los cursos de acción para enfrentar esta ola de calor que va a afectar la región y llamamos a la población a tomar todos los resguardos. Con este calor somos muy vulnerables para los incendios forestales, por tal motivo insistimos en el autocuidado”.

A su vez, la seremi

de Salud, Gloria Icaza, agregó que desde su cartera, “la Campaña Verano que iniciamos en noviembre, tiene entre sus focos el riesgo por las olas de calor y hacemos un llamado

a la ciudadanía a poner atención a los síntomas y ojalá prevenir tomando resguardos evitando estar al sol, uso de protección, ropa adecuada, especial atención con personas mayores

y menores de edad en la hidratación. Estamos en una vigilancia y llamamos también a los trabajadores agrícolas también a mantener los resguardos”.

